

Personil Polsek Klari Hadiri Pemilihan Ketua Dan Pengurus Karang Taruna Periode 2024-2029

KARAWANG - KARAWANG.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 1, 2024 - 18:22



Polres Karawang - Personil Polsek Klari Polres Karawang, menghadiri acara Temu Karya Karang Taruna Kecamatan Klari dalam rangka pemilihan Ketua Karang Taruna periode tahun 2024 - 2029, yang di gelar di aula kantor kecamatan Klari Karawang pada hari Kamis tanggal 01 Agustus 2024, Jam 08.00 Wib s/d Selesai.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha yang diwakili Kanit Binmas Polsek Klari Polres Karawang Ipda Yoyo Waluyo., Sekjen Kartar Kab. Karawang Drs. Dani Sudirman, S.T., S.E., Ketua Panitia pelaksana Temu Karya Kartar Kecamatan Klari Ajis., Pengurus Kartar Kecamatan Klari periode 2019 - 2024 dan Pengurus Kartar Desa Se Kecamatan Klari.

Karang Taruna merupakan organisasi yang dibentuk oleh masyarakat, memiliki tujuan sebagai wadah bagi generasi muda untuk mengembangkan diri, tumbuh, dan berkembang berdasarkan kesadaran serta tanggung jawab sosial dari, oleh, dan untuk generasi muda. Organisasi ini bertujuan mencapai kesejahteraan sosial bagi masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha yang diwakili Kanit Binmas Ipda Yoyo Waluyo, mengajak para pemuda Karang Taruna Kec Klari untuk menjaga kesatuan dan persatuan. Ia mendorong agar generasi muda tersebut dapat berperan aktif dalam memberikan kontribusi positif untuk pembangunan desa dan menciptakan kegiatan yang memberikan dampak positif bagi masyarakat.

Ia juga menekankan pentingnya ciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dengan menjalin kerjasama yang baik dengan pemerintah desa dan pihak terkait. Ia menekankan agar setiap permasalahan, sekecil apapun, yang dapat mengganggu Kamtibmas, agar disampaikan kepada Bhabinkamtibmas untuk penanganan yang tepat.

Dengan pemilihan ketua dan pengurus Karang Taruna yang baru ini, diharapkan generasi pemuda Kecamatan Klari dapat lebih berkarya dan berinovasi secara positif untuk kemajuan desanya. Pungkasnya (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M